
財政について

東御市の更なる発展を目指して

とうみレッツ号の見直しについて

ワイン産業の育成への取り組みについて

発達障害に対する取り組みについて

財政健全化への取り組みについて

市長施政方針について

都市宣言等について

花岡市政を支える体制について

平和人権都市宣言について

公共事業のありかたについて

国民健康保険税改定について

市長施政方針について

市民への安定的な水道水の供給を確保するためのインフラ
の整備について

学校環境の整備と通学路の整備について

行政情報・防災情報提供の環境整備について

３月議会 一般質問がおこなわれます
３月７日(火)、８日(水)、10日(金）いずれも午前9時から

　各議員が次のテーマで質問します
　傍聴におでかけください

東　翔　の　会
（栁 澤 旨 賢）

太陽の会
(若 林 幹 雄)

日本共産党
（平 林 千 秋）

公　明　党
（依 田 政 雄）

さわやかな風の会
（依 田 俊 良）

３月７日（火）
AM9：00から
（代表質問）

３月８日（水）
AM9：00から
（代表・個人）



（個人） 市が管理する土地について

（株）信州東御市振興公社と浅間山麓総合開発（株）の合併
について

県道東部望月線の未改良部分の改良と羽毛田バイパスに
ついて

スポーツ振興について

農福連携について

ふるさと納税について

空き家問題について

祢津御堂地区荒廃農地復旧事業完成後のビジョンについて

消防団員の定員確保について

市民が安心できる防災対策を

健全な青少年育成と若者の活躍の場を

人口減少について

東御市独自の定住奨励策について

道路整備に関して

子ども医療費の窓口無料化について

手話言語条例の取り組みについて

不妊治療に対するサポートについて

中 村 眞 一 循環型有機資源活用による生活環境の向上について

高齢者福祉と介護予防について

実践型地域雇用創造事業について

公共施設等総合管理計画について

小学校長寿命化計画について

北御牧小学校区の取組みについて

コンビニ交付を利用した個人番号カード普及について

阿 部 貴代枝

髙 森 公 武

窪 田 俊 介

横 山 好 範

佐 藤 千 枝

山 浦 利 通

青 木 周 次

田 中 信 寿

３月10日（金）
AM9：00から
（個人質問）

髙 木 真由美


